

CONFERENCIA TRIBUNA NUEVA ECONOMÍA

EL CONSORCI PROPONE DEDICAR EL 5 % DE LOS BENEFICIOS A OBRAS SOCIALES

Barcelona, 17 octubre 2016.- El delegado especial del Estado en el Consorci de la Zona Franca de Barcelona (CZFB), **Jordi Cornet**, ha explicado hoy que propondrá en el próximo Comité Plenario que la entidad dedique a partir de ahora el 5 % de sus beneficios a financiar obras de interés social.

Jordi Cornet ha adelantado esta iniciativa en el transcurso de su conferencia en Nueva Economía Fórum, acto en el que ha expuesto el balance de 5 años de gestión al frente del CZFB y en el que ha desglosado también los proyectos de futuro de la entidad.

En estos últimos años, el Consorci ha pasado de pérdidas, a una tónica estable de beneficios, gracias a una gestión con la que se han reducido un 26 % los gastos propios (11 millones de euros), la deuda financiera se ha rebajado en un 67 %, se han devaluado activos por un 47 % y se ha rebajado el precio medio de alquiler en un 30 %. El resultado ha sido la plena ocupación del polígono industrial y la obtención de recursos para reactivar la actividad promotora de la entidad.

Cornet ha puesto de relieve que hoy el Consorci es una entidad más eficiente, con un mayor control presupuestario que hace unos años y que ello es imprescindible para ser rentable socialmente. **“Si no generamos beneficios económicos, es imposible poder ofrecer beneficios sociales”** ha dicho.

En este sentido, ha explicado que el Consorci ahora busca socios para promover vivienda social de alquiler en Barcelona, **“porque hacer vivienda asequible es un negocio social y también económico”**. El Consorci dispone de casi 2.000 viviendas programadas en el área metropolitana de Barcelona, unas 1.500 de ellas de régimen libre y unas 500 de régimen social y busca socios privados para desarrollarlas.

Cornet ha avanzado su intención de que las viviendas libres sean **“a precio asequible, mientras que las sociales se dedicarán a alquiler, dado que Barcelona tiene un gran déficit de vivienda social”**. En 2016, el CZFB dedica ya el 69 % del presupuesto de inversiones a financiar partidas vinculadas a la vivienda pública, un porcentaje que el año que viene será del 52 %

Cornet ha agradecido públicamente la actitud de consenso de los miembros del Plenario del Consorci y es que la entidad tiene **“una visión de servicio público, que quiere decir estar al servicio de las personas”**. Él mismo propondrá en el próximo Plenario que se consensue dedicar anualmente el 5 % de los beneficios a ayudas y objetivos sociales.

Para Cornet, en nuestra sociedad nos hace falta recuperar **“el espíritu de consenso y de suma de esfuerzos”**, que consiguió hace cien años crear el Consorci de la Zona Franca, un afán de consenso y de fijarse objetivos comunes que también consiguieron los JJ. OO. de Barcelona 92, ahora que se cumplen los 30 años de su nominación olímpica.

Cornet ha alertado de que hace falta estabilidad, afán competitivo y seguridad jurídica para conseguir atraer inversiones y ha resaltado que el Consorci quiere potenciar el papel de Barcelona en el comercio internacional, ayudar a mejorar la acción exportadora de las pequeñas y medianas empresas, para lo que la entidad trabaja en la consecución de acuerdos con entidades internacionales como la asociación mundial de zonas francas, diversas zonas francas del mundo y con entidades logísticas como las autoridades de los canales de Panamá y Suez.

Si clican en [foto](#), pueden acceder a una instantánea del acto de Nueva Economía.

Departamento de Comunicación CZFB

PressConsorciZF@el-consorci.com

tel. 932 638 165

fax 932 638 176

